
 
Papa Francesco: messaggio Gmg, "la fretta non buona ci porta a
vivere superficialmente"

“La fretta buona ci spinge sempre verso l’alto e verso l’altro. C’è invece la fretta non buona, come
per esempio quella che ci porta a vivere superficialmente, a prendere tutto alla leggera, senza
impegno né attenzione, senza partecipare veramente alle cose che facciamo; la fretta di quando
viviamo, studiamo, lavoriamo, frequentiamo gli altri senza metterci la testa e tanto meno il cuore”. Lo
scrive il Papa, nel messaggio per la Gmg, che quest’anno si svolge a livello diocesano e nel 2023 a
Lisbona. “Può succedere nelle relazioni interpersonali”, argomenta Francesco: “in famiglia, quando
non ascoltiamo mai veramente gli altri e non dedichiamo loro tempo; nelle amicizie, quando ci
aspettiamo che un amico ci faccia divertire e risponda alle nostre esigenze, ma subito lo evitiamo e
andiamo da un altro se vediamo che è in crisi e ha bisogno di noi; e anche nelle relazioni affettive, tra
fidanzati, pochi hanno la pazienza di conoscersi e capirsi a fondo. Questo stesso atteggiamento
possiamo averlo a scuola, nel lavoro e in altri ambiti della vita quotidiana. Ebbene, tutte queste cose
vissute di fretta difficilmente porteranno frutto. C’è il rischio che rimangano sterili”. “Queste sorprese
e irruzioni dello Spirito avvengono quando viviamo una vera ospitalità, quando al centro mettiamo
l’ospite, non noi stessi”, il commento all’incontro tra Maria ed Elisabetta: “A molti di noi è capitato
che, inaspettatamente, Gesù ci sia venuto incontro: per la prima volta, in lui abbiamo sperimentiamo
una vicinanza, un rispetto, un’assenza di pregiudizi e di condanne, uno sguardo di misericordia che
non avevamo mai incontrato negli altri. Non solo, abbiamo anche sentito che a Gesù non bastava
guardarci da lontano, ma voleva stare con noi, voleva condividere la sua vita con noi. La gioia di
questa esperienza ha suscitato in noi la fretta di accoglierlo, l’urgenza di stare con Lui e conoscerlo
meglio. Elisabetta e Zaccaria hanno ospitato Maria e Gesù! Impariamo da questi due anziani il
significato dell’ospitalità!”.

M.Michela Nicolais
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